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C N E TO T N S

白 山 市

スマートフォンで議会の録画中継が
見られるようになりました。

お知らせ

❷…   〜代表質問〜市政を問う
❹… ５月・６月会議概要
❻… 一般質問
❿… 諮問委員会・特別委員会
⓫… こんなことが決まりました
⓬… 市民の声・白山市の未来へつなぐシンポジウム

「木綿の夏」
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～代表

質　問 新型コロナウイルス感染対策やワクチン接種が進めら
れている中、ワクチン接種をスピード感を持って行っていくこと
や接種の優先順位の対応は。

答　え 夜間接種を６月21日から７月末日まで、日曜日以外の
午後７時から午後９時まで市民交流センターにて実施する。今後
60歳から64歳まで順次行うため、16歳から64歳の方へも接種券
を発送する。小・中学校の教職員、保育士、介護事業者への接種
についても６月下旬を目途に実施調整を行う。

学校教育方針
質　問 コロナ禍における学校教育方針や対策は。

答　え 学校運営協議会を設置し、学校と地域の関わりの状況
に応じて、両者の連携推進を図る。緊急時の預かりサポートにつ
いては、モデル校の学校運営協議会で研究する。

移住・定住
質　問 移住・定住の促進に向け、住んでみたいと思わせるイ

メージ戦略は。

答　え 移住・定住支援ポータルサイトを若い世代が親しみや
すい写真や映像を中心に変更する。デジタル機器やＳＮＳなどを
活用し、地域の魅力を発信していく。

コンパクトシティ
質　問 コンパクトシティの実現に向けた取り組みは。

答　え 立地適正化計画で設定する都市機能や居住に関する誘
導区域に優先的に住み、市街地域の未利用地の開発促進、誘導区
域に対する補助制度など、コンパクトシティ実現に向け検討する。

再任用制度
質　問 職員の定年後の再任用制度の現状は。

答　え フルタイム、短時間勤務計47名。役職別では管理職が
26名で、この再任用職員から経験や知識技能を継承している。

質　問 白山市の斎場は市独自運営
の松任斎場と白山野々市広域事務組合
と手取郷広域事務組合運営の３施設が
存在している。運営の効率化と経費削
減の観点から白山野々市広域事務組合
での一元管理を検討すべきであり、老
朽化している施設の新設協議も白山
野々市広域事務組合で一元協議するこ
とを構成自治体にて検討しているのか。

答　え 令和２年度より白山市・
野々市市・白山野々市広域事務組合の
３者で連絡会を立ち上げ、斎場の統廃
合を含め調査研究を行っている。現在
は本市が中心となって新斎場の整備・
管理の一元化の検討を行っているが、
今後は白山野々市広域事務組合を中心
に議論を進めるよう協議していく。松
任斎場の白山野々市広域事務組合によ
る管理運営も協議していく。

Q  白山市の斎場一元化管理
は

🅰  新斎場の整備・管理一元
化は白山市を中心に検討
を行っている

Q  新型コロナワクチ
ン接種は

🅰  夜間接種を週６日
体制で実施
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市政を市政を市政を市政を
市議会では、令和２年２月会議
から会派として政策的な質問を
行う代表質問制を導入しました。
代表質問とは、市長の施政及び
所信表明に対するもので、会派
に属する議員が会派を代表して
年に１回行う質問です。

クマ対応マニュアル、コロナ禍におけ
る人口対策

他の質問

白山市の健康施策、稼ぐ市・商工業振興、稼ぐ市・観光施策、条
例の見直し

他の質問

動画で
チェック

白山市議会だより2 白山市議会だより 3政治家の選挙区内の者への寄附は、一部の例外を除き罰則をもって禁止されています。
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質問～

質　問 「第２期白山市地球温暖化対策地域推進計画」におけ
る具体的な省エネルギー政策と再生可能エネルギー推進策を示
し、目標達成の道筋を可視化するロードマップを作成し、実現に
向けての周知策を問う。

答　え 温室効果ガス削減のためのロードマップは脱炭素社会
実現に向けて大変有効な道標であり、今年度中に作成したい。そ
して、広報・ホームページ・各種啓発イベントなどで紹介し、広
く市民・事業者・各種団体などの理解を得るための周知に努め
る。

公民館のコミュニティセンター化
質　問 「市民協働で創るまちづくりあり方方針」によれば、「公
民館活動は地域コミュニティ組織に統合し、地区公民館は廃止し
コミュニティセンター化に向けて検討を進める」とあるが、見解
を問う。

答　え 活動拠点となる公民館のコミュニティセンター化は、
生涯学習を含めた地域の活動に対応したまちづくりの拠点として
地域振興や課題解決などの機能を拡充することにより、公民館を
より発展させ、地域住民の参画・主体となる地域づくりを推進す
る。地区公民館で取り組んでいる生涯学習活動は、コミュニティ
センター化後も教育委員会と連携し一層の充実を図る。

公民館に防災倉庫の併設
質　問 防災施設が整備されていない公民館に防災倉庫などを
併設してはいかがか。

答　え 災害時に地域の防災拠点となる地区公民館には、防災
備蓄倉庫が必要である。公民館との配置関係や財源などを整理
し、計画的に整備する。

公民館に併設の防災備蓄倉庫等整
備計画
質　問 湊公民館は、地域防災セン
ターとして完成した。笠間公民館、宮
保公民館も地域防災センター機能を備
える施設として計画されている。今後
新設される公民館は地域防災センター
としての整備となるのか。これまで整
備された公民館に併設して、計画的に
防災備蓄倉庫を整備することは地域の
防災意識の向上と市民の安心につなが
ると考えるが市長の見解は。

答　え 老朽化した公民館の整備は
計画的に進める。旧耐震基準の柏野公
民館、中奥公民館を防災コミュニティ
センターとして整備していく。災害時
に防災拠点となる地区公民館には、防
災備蓄倉庫が必要と考えており、計画
的に整備を検討する。

市政を市政を市政を市政を
令和３年６月11日に行わ
れ、各会派を代表して３名
の議員が質問し、市長の答
弁を求めました。
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加賀海浜産業道路の湊地区道路、まちづくり塾、デジタル課の取
り組みなど

他の質問

Q  脱炭素社会実現に 
向けてのロードマッ 
プを作成しては

🅰  令和３年度中に作
成し、広く市民な
どに周知を図る

動画で
チェック

動画で
チェック

白山手取川ジオパークの世界
認定を目指し、ポロシャツを
着て議会に臨む

白山市議会だより2 白山市議会だより 3政治家が所有する財産を無償で貸し付けることは禁止されています。
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民営が適切と思うが、採算や運営方
法なども含めて調査検討していきた
い。

市

観光振興費についてキャンプ場調査
事業があるが、市営とするのか民間
にお願いするのか。基本的に民業圧
迫は避けるのが基本だと思うがどう
考えているか。

議員

下水の処理水、もしくは河
川の水を利用する。地下水
には頼らない。

市

消融雪施設整備事業につい
て、新設の場合は消雪用の
水源はどうするのか。

議員

アンケートを実施した結果、特に飲食業

が大きなダメージを受けていることが分

かった。追加支援を行い、事業継続と併

せてクラスター防止を図る観点から、飲

食業を重点的に支援していきたい。

市

商業振興費のコロナ対策支援は飲食業に

限るのか。ほかでも打撃を受けている業

種があるが。
議員

社会的障壁の除去の観点から整備するもので、音声読み上げソフトに対応する形を取り入れる。
市

市のホームページリニューアルについて、手続的なこともウェブ上でできるようになるのか。
議員

市議会５月・６月会議の概要
５月17日（月）、６月３日（木）〜24日（木）

一般会計補正予算23.6億円を審議
（うちコロナ関係予算4.3億円）

未更新の照明灯が約2200基ある。これを今後５～６年かけて順次修繕の予定。危険箇所から順に計画的に実施していく。
市

道路照明灯更新事業について、どのような計画になっているのか。
議員

グループホームで１事業所
が希望している。

市

介護ロボット・ICT導入に
ついて、現時点で希望して
いる施設はあるのか。

議員

白山市議会だより4 白山市議会だより 5政治家は答礼のための自筆によるものを除き、年賀状等の挨拶状を出すことが禁じられます。
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コロナ感染対策として、公共交通
機関を避け、座席の間隔を空けて
バスを使うことを考えている。

市

中学校の修学旅行では、貸切バス
を使うのか。

議員

学校で陽性者と接触の可能性がある

場合の不安解消や、お子さんに使用

してもらい、家庭内での感染防止に

役立てたい。
市

抗原検査キットについて、どのよう

な使用状況を想定しているか。

議員

令和３年度白山市一般会計補正予算など
22議案を全て全会一致で可決または同意

日 月 火 水 木 金 土
８／29 30 31 ９／1 2 3 4

開会
本会議10：00～
（提案説明）

広報広聴委員会

5 6 7 8 9 10 11
本会議10：00～
（一般質問）

本会議10：00～
（一般質問）
決算常任委員会

(一般質問予備日）

12 13 14 15 16 17 18
　常任委員会／
　決算分科会　
・総務企画
・文教福祉
・産業建設

（�常任委員会／�
決算分科会�
予備日）

予算常任委員会

19 20 21 22 23 24 25

敬老の日 決算常任委員会

・�まちづくりに関する
特別委員会
・�鉄道のまちの振興に
関する特別委員会

秋分の日
閉会

本会議15:00～
（表決）

８月会議の予定
（８月31日㈫～９月24日㈮）

議会傍聴をお待ちしています

※ 新型コロナウイルス感染拡大の状況により、会議予定の変更や傍聴の自粛要請を行う場合がありますので、ご理解
をお願いします。

障害のある方でも傍聴できます。詳しくは議会事務局までお問い
合わせください。

オンライン本会議の実現に必要となる地方自治法改正を求める意見書
� （提出者・村本　一則）
学校教育におけるデジタルトランスフォーメーションを適切に進めるための意見書
� （提出者・田代　敬子）

意見書

国の関係機関へ提出

白山市議会だより4 白山市議会だより 5政治家が会費制でない会合で飲食代相当額を会費として支払うことは禁止されています。
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市議会HP
QRコード

一 質般 問
議員が市の一般事業に対して、執行の状況また
は将来の方針、政策的な提言などを行います。
一問一答形式による質問時間は、１議員30分
以内です。

http://www.city.hakusan.ishikawa.jp/

ココ

健康・福祉 健康・福祉

健康・福祉
多胎妊産婦への支援 P６ 田　代
水道スマートメーターの導入（高齢者の見守り） P６ 　原
湊保育園の改築 P７ 北　嶋
ワクチン接種の見通し P７ 池　元
不妊治療助成制度の見通し P７ 大　屋

教育・スポーツ
公共施設のインターネット環境 P７ 宮　岸
GIGAスクール P８ 山　本

市民生活
フェアトレード活動や商品の利活用 P８ 山　口

都市基盤
景観を引き継ぐ施策 P８ 吉　本
水道スマートメーター導入（IoT技術の活用） P８ 　谷
公園施設の再整備 P９ 上　田
通学路の安全対策 P９ 木　谷

産　　業
今後のコロナ対応施策 P９ 中　野

観光・文化
一里野温泉の代替供給対応 P９ 澤　田

行 財 政
市税の増減額 P10 寺　越

６月会議の一般質問は、６月14日（月）、15日（火）の２日間にわたり行われました。

今年４月から多胎妊産婦への支援が
強化された。単胎妊娠より多く生じる妊婦健康
診査の費用を補助するもの。本市はもとより２
回分上乗せをしているが、さらに４回分を使え
るようにしては。

多胎妊娠は単胎妊娠に比べて、妊娠
高血圧症や早産等の危険性が高いことから、母
胎の管理が極めて重要であり健診回数が多く必
要である。今後、健診を平均20回程度に充実
させていくことができないか検討する。

質　問

答　え

長野県坂城町では2017年から水道
メーターにおけるスマートメーターの見守り機
能を活用している。本市も白山ろく地域のみな
らず、高齢化が進んでいる地域において導入を
検討しては。

今年度から民間企業と連携し、２か
年の予定で実証実験を行う。水道未使用等の情
報を取得できるかなどを検証し、その結果を踏
まえ導入の可否を決定する。

質　問

答　え

多胎妊産婦への支援
を強化してはQ

健診を平均20回程
度にできないか検討
する

A

高齢者見守りのため
の水道スマートメー
ターの導入を

Q

民間企業と連携し２
か年の実証実験を行
う

A

やむを得ずマスクがつけられな
い方への合理的配慮

地域コミュニティ組織づくりの
取り組み、観光資源の整備

他の質問 他の質問

田
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じ

動画で
チェック

動画で
チェック

市ホームページで議会録画映像の配信や、「会議録の検索」
により一般質問など本会議の詳しい内容も、ご覧になること
ができます。

一般質問コーナーの掲載記事は、質問議員本人から
の寄稿によるものです。

白山市議会だより6 白山市議会だより 7有権者が政治家に寄附を求めることは禁止されています。
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健康・福祉

健康・福祉 健康・福祉

教育・スポーツ

来年４月１日から不妊治療の保険適
用が実施されるが、その後の市の助成制度の見
通しは。

国では現在、保険適用の治療の範囲
について検討している。市としては国の動向を
見守り、県の制度改正に準じた対応を検討した
い。

質　問

答　え

耐用年数の迫る湊保育園の改築はい
つか。また現在の場所での建て替えか移転改築
か。

中期実施計画において、令和４年度
に実施設計、５年度に着工、６年３月までに終
える計画だ。改築ではなく現園舎の大規模改修
を行うことで進めていきたい。工事を進める際
は保育の運営に支障をきたさないよう十分に園
との協議を重ね、よりよい湊保育園となるよう
進めていきたい。

質　問

答　え

①貸館事業でインターネットを使え
る施設はどれだけあるか。②市民の生涯学習や
文化活動等に活用できるよう公共施設にイン
ターネット環境の整備を。

①観光施設を中心に、本年度末に18
施設で整備完了予定。公民館は松任・千代野・
舘畑の３館、クレイン、松任学習センターに整
備。②本年度策定予定のデジタル化推進計画で
セキュリティ要件等の統一的な指針を定め、公
民館は計画的に、指定管理施設は指定管理者と
協議して、市民が活用できる環境を作りたい。

質　問

答　え

ファイザー製のワクチン接種対象年
齢が12歳以下に引き下げられており、各地で
接種が始まっているが、市ではどのような対応
を取るのか。また、40歳代、30歳代のワクチ
ン接種のスケジュールのめどは。

ワクチン接種は国や県の動向も不透
明であり、不確定要素が多いことから、12歳
以上の接種について早急な判断は難しい。64
歳以下の一般の方への個別接種については先生
方の考えに任せている。集団接種は段階的に予
約を受け付けていく。

質　問

答　え

保険適用後の市の不
妊治療助成制度の見
通しは

Q

県の制度改正に準じ
た対応を検討するA

湊保育園の改築はQ

改築ではなく現園舎
の大規模改修を行うA

公共施設にインター
ネット環境の整備をQ

市民が活用できる環
境を構築したいA

12歳以上の子ども
たちへのワクチン接
種の考えは

Q

不確定要素が多いの
で、早急な判断は難
しい

A

共生のまち白山プラン、女性活躍
推進

治水事業手取川水系西川・熊田
川河川改修事業

ワクチン接種、生活支援特別給付
金、新子育て安心プラン、保育士の正規化

ウェブアクセシビリティの活用、
コロナ禍の商工支援、飼い主のいない猫対策

他の質問

他の質問

他の質問

他の質問

大
おお
屋
や
潤
じゅんいち
一

北
きた
嶋
じま
章
あき
光
みつ

宮
みや
岸
ぎし
美
み
苗
なえ

池
いけ
元
もと
　勝
まさる

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

白山市議会だより6 白山市議会だより 7政治家が病気見舞を出すことは禁止されています。
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教育・スポーツ 市民生活

本市の魅力である歴史的・文化的な
たたずまいや田園風景、自然に恵まれた山・
川・海など、白山手取川ジオパークの重要な資
源としての景観を次の世代へ引き継ぐための施
策は。

平成22年に白山市景観計画を策定
し、市内26か所のジオスポットにパネルを設置
し、眺望と観察ができるビュースポットを整備し
た。また、市内小学校のジオパーク遠足で、退職
職員などが風景の説明を実施するなど、地域に
暮らす人々が関わり担い手の育成を行っている。

質　問

答　え

GIGAスクール構想について、先生
たちの運用の研修、学校内の運用など今年度の
取り組みは。

授業ではインターネットで調べ学習
をしたり、観察の際の写真撮影で使用してい
る。授業以外では朝の健康チェックや簡単なア
ンケートで活用している。市教委ではプロジェ
クトチームを立ち上げ、授業での効果的な活用
や、端末の活用が苦手な先生方にも簡単に活用
できる方法の研究に取り組んでいる。

質　問

答　え

①地域簡易水道の廃止に伴い、市水
道事業への統合による水道検針業務の増加や、
将来の検針員不足も考えられる。遠隔検針ので
きるスマートメーター導入を検討しては。②積
雪でも遠隔検針ができるスマートメーターを利
用し、白山ろくで厚労省交付金を利用したIoT
活用推進モデル事業を検討しては。

①令和３年度より民間企業と連携
し、２カ年の予定で実証実験を行う。②実証実
験の結果を踏まえ、導入の際は他の補助事業も
含め広く検討したい。

質　問

答　え

SDGsの全ての目標に関連がある、
フェアトレード活動や商品の利活用、事業者支
援の推進を。

新たにイオンモール白山において、
エシカル消費啓発ブースを開設するなど、フェ
アトレード活動を含めたエシカル消費に関する
啓発事業を行い、広く市民に周知していきた
い。フェアトレード活動に取り組む事業者の支
援は大変有益と考えられる。事業者への効果的
な支援方法について、先進地の事例収集や研究
を進めていきたい。

質　問

答　え

美しく魅力あふれる
景観を引き継ぐため
の施策は

Q

景観づくりに対する
担い手の育成を行っ
ている

A

ＧＩＧＡスクールの
今年度の取り組みはQ

各学校で様々な取り
組みを行っているA

IoT技術を活用した
水道スマートメー
ター導入の検討

Q

民間企業と連携し、
２カ年の予定で実証
実験を行う

A

フェアトレード活動
や商品の利活用の推
進を

Q

イオンモール白山
で、エシカル消費啓
発ブースを開設

A

松任城址公園、デジタル化、ド
ローンの活用、職員の意識改革と人材育成など

ワクチン接種、保育園などの空調
設備の更新、外国人技能実習生、選挙の集計

ヤングケアラー

コロナ対策、ワクチン接種、災害
対応、地域活性化、旧村役場、不登校など

他の質問

他の質問

他の質問

他の質問

吉
よし
本
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ふみ
宏
ひろ

山
やま
本
もと
佳
よし
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ひろ
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たに
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山
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口
ぐち
俊
とし
哉
や

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

都市基盤 都市基盤

白山市議会だより8 白山市議会だより 9政治家が落成式、開店祝いの花輪を出すことは禁止されています。
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観光・文化

都市基盤

今後のコロナ対応施策は、経済対策
を主眼に置き、特に売り上げの落ち込みの激し
い業種を中心に経済効果のある施策を打つべき
では。

３月に実施した緊急アンケートで意
見が多くあった感染拡大防止対策機材の購入支
援や消費活動活性化対策を、今後のコロナ感染
状況を見た上で、実施に向けて検討する。カン
フル剤となって白山市の経済が回るようなもの
で検討する。

質　問

答　え

現存の公園の多くは昭和時代に開設
されたもので、安全性不適合による遊具の撤去
や施設の経年劣化が見られ、遊歩道も車いすを
使って散策ができないことから、安全な健康遊
具の設置や施設の再整備、高齢者が不便なく適
応できる遊歩道の舗装を行っては。

多くの人が利用する都市公園で公園
施設の更新を行う際は、休息用のベンチ更新・
再配置や遊歩道のバリアフリー化、健康遊具等
の設置を進めていく。

質　問

答　え

温泉地に温泉がない状況は致命的で
あり、秘湯岩間の湯が届くまでの間、近くの市
の公設温泉や民間施設の温泉の協力を得て、湯
の代替供給が緊急に必要と考えるが、市の対応
は。

崩落地の仮設引湯管の整備につい
て、国土交通省と調整を図っているが、引湯管
が復旧するまでの間、近くの温泉を利用する代
替温泉については、地元の意向、考えを聞きな
がら対応したい。

質　問

答　え

交差点は、特に横断歩道を含め安全
対策を十分講ずる必要がある。交差点のコー
ナーに防護柵の設置をすることは安全対策とし
て非常に有効であり、設置を望む。

白山市では危険箇所を洗い出し、毎
年設置をしているところだ。交差点の形状がそ
れぞれ違うことから、視認性も含め、より効果
的な防護柵を選定し、交通量の多い幹線道路の
交差点で危険と判断される場所を最優先に設置
を進めていきたい。

質　問

答　え

今後のコロナ対応施
策はQ

観光産業を含めた地
域経済を中心とした
支援が重要

A

公園施設の再整備や
遊歩道の舗装を推進
しては

Q

国の補助事業などを
活用しながら改修を
行っていく

A

一里野温泉引湯管流
出に伴う温泉の代替
供給対応は

Q

地元の意向、考えを
聞いて対応したいA

通学路の安全対策に
交差点の防護柵設置
を

Q

危険と判断される交
差点への設置を進め
る

A

ワクチン接種、小・中学校の抗菌
仕様、東京オリンピック応援事業など

「松任梨」の生産振興支援策と「加
賀しずく」の栽培施策、デジタル化など

広瀬・瀬波地区の崩落落石、通学
路の防犯灯、過疎債の活用

白山市内の表示案内看板、防災行
政無線戸別受信機

他の質問

他の質問

他の質問

他の質問

中
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うえ
田
だ
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や
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え

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

都市基盤

産　　業

白山市議会だより8 白山市議会だより 9政治家が選挙区内の人にお金や物などを贈ることは禁止されています。
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　未来へつなぐ議員の在り方検証委員会

は、委員会のオンライン開催や、欠席事由を

明文化する条例及び規則の改正案を議長

に答申し、本会議において可決されました。

災害時や育児、介護などで委員会等の開

催場所に集まることが困難な場合、オンライ

ンでの出席が可能となります。

委 員 会 の オンライン 
開催及び欠席事由の
明文化を議長へ答申

○まちづくりに関する特別委員会　12 人
★地域コミュニティや公民館の在り方に関することを協議するために設置
◎北嶋章光　　〇吉本史宏
　上田良治　　　原　卓二　　木谷和栄　　大屋潤一　　田代敬子
　山口俊哉　　　澤田昌幸　　小川義昭　　宮岸美苗　　岡本克行

○鉄道のまちの振興に関する特別委員会　８人
★ビジターセンター等の在り方や産業観光資源としての活用に関することを協議するために設置
◎西川寿夫　　〇中野　進
　山本佳裕　　　谷　健一　　池元　勝　　石地宜一　　村本一則　　寺越和洋

（◎ 委員長、○ 副委員長）

特 別 委 員 会

令和２年度の市税と令和元年度との
増減額は。各種団体への補助金の総額と返還額
は。アフターコロナの各種団体の活性化を見据
え、新しい活動事業の事務的経費等の補助金の
増額を検討しては。

令和元年度と比較して約12億7,000
万円の減額。各種団体の補助金の交付総額は約
３億8,000万円で、うち約2,800万円が返還さ
れ決算剰余金として繰り越す。各種団体等への
事務的な補助は、要望があれば支援を検討す
る。

質　問

答　え

市税の令和２年度と
令和元年度との増減
額は

Q

約12億1,700万円
の減額を見込むA

駐在所、新工業団地、国土強靭化、
白山ろく産業土木課、職員の時間外労働

他の質問

寺
てら
越
こし
和
かず
洋
ひろ

動画で
チェック

行 財 政 諮 問 委 員 会

新たに組織された特別委員会を紹介

白山市議会だより10 白山市議会だより 11政治家が入学、卒業、出産などの祝儀を出すことは禁止されています。
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Pick up
1 抗原検査キットを準備しました

Pick up
2 新たな避難情報の周知が施行されます

こんなことが決まりました

目 的 	 市内保育所及び、小・中学校等における新型コロナウイルス感染症に対する不安解消のため、抗
原検査キットを無料で配布します。

内 容 	 子どもへの検査が簡単にできるよう、唾液を採取し検査するタイプで、結果は約10分で分
かります。市内保育所（園）、こども園、幼稚園等の乳幼児施設、市内児童館・児童センター、
放課後児童クラブ、子育て広場、市内小・中学
校、教育センター等を対象に、希望があれば配
布します。

	 なお、今回の配布事業は市議会議員の政務活動
費の減額分を財源としています。

	 事業費
	 759万円

質 問 	 いつでも、どこでも使えるのですか。
答 え 	 感染者やクラスターが発生した場合です。保健所の指導が入り、濃厚接触者と認定された

場合はPCR検査を行いますが、関連する施設の全員が検査対象になるわけではありません。
そういった場合の不安解消や、検査をすることによる感染拡大の抑制などのために使用し
てほしいと考えており、その都度ご相談いただき、柔軟に対応していきます。

内 容 	 令和3年5月10日に災害対策基本法等の一部を改
正する法案が出されたことを受け、本市におい
ても改定後のガイドラインによる新しい避難情
報を用いて、避難のタイミングを市民に周知し
ます。

質 問 	 防災行政無線で緊急安全確保と言われても、緊急で
避難が必要と思う言葉とは感じません。本当に緊急
避難が必要とされる言葉を考える必要があるのでは
ないですか。

答 え 	 市民が速やかに判断できる内容を含め、検討し
ていきます。

白山市議会だより10 白山市議会だより 11政治家が町内会の行事や催物に寸志や飲食物を差し入れることは禁止されています。
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市民の声
「市議会に期待すること」をテーマに

ご意見をいただきました。

　白山ろくで生まれ育ち、その地元で働けていることに喜びを感じていますが、人口流出や
過疎・高齢化、交流人口の減少により、これまで守られてきた白山ろくの自然や環境を維持
することの難しさも感じずにはいられません。今後コロナが収束し、アフターコロナへの対
応に遅れをとることを避けるためにも、市議会はもとより行政との連携や情報共有が必要不
可欠であると思います。地域住民のニーズを迅速にフィードバックできる体制づくりに期待
したいと思います。

地域の声を、迅速に具現化できる白山市に� 道法寺町　安
やす

田
だ

　達
たつ

也
や

さん

第１部 　基礎講演　午後１時～
【講師】

東
ひがしこくばる
国原　英

ひで
夫
お
さん（元宮崎県知事・前衆議院議員）

第２部 　パネルディスカッション　午後２時30分～午後４時
【コーディネーター】

永
なが
井
い
　三

み
岐
き
子
こ
さん（�国連大学サステイナビリティ高等研究所いしかわ・かなざわ

オペレーティング・ユニット（ＯＵＩＫ）事務局長）

【パネラー】�安
やす
居
い
　知

とも
世
よ
さん（石川県議会議員）、小

こ
間
ま
井
い
　大

だい
祐
すけ
さん（金沢市議会議員）�

徳
とく
田
だ
　一

かず
成
なり
さん（美川商工会青年部長）、大

おお
谷
たに
　まどかさん（白山市総合計画審議会委員）

入場料無料 ��10月下旬から下記場所で入場整理券を配付予定です。�
白山市議会事務局、松任文化会館ピーノ、鶴来総合文化会館クレイン、美川文化会館アクア、�
吉野谷市民サービスセンター

主　催 ��白山市議会市民広聴会実行委員会

※詳細は、広報はくさん10月号（９月22日発送）に掲載予定です。

11月21日（日）松任文化会館ピーノ
テーマ 　�＃未来へつなぐ　＃Next白山　�

　　　　　　　～みんなでギカイを考えるキカイ～

白山市議会市民広聴会

白山市の未来へつなぐシンポジウム

広 報 広 聴 委 員 会

発行日／令和3年8月1日　　発行／白山市議会　　編集／広報広聴委員会　　事務局／白山市議会事務局議事調査課
〒924-8688  石川県白山市倉光二丁目1番地　　TEL：076（274）9580　　FAX：076（274）8510
E-mail：gikai@city.hakusan.lg.jp　　ホームページ：http://www.city.hakusan.ishikawa.jp

針金や糊、熱も使わない製本技術
「エコプレスバインディング」を
採用しています。

市議会HP
QRコード

委員長：大屋 潤一　副委員長：木谷 和栄
委　員：山本 佳裕、上田 良治、原　 卓二、吉本 史宏
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